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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和５年 12月 22日（金） 

午前 10時 37分 開会 

午前 10時 57分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 宮 城   克   副委員長 我如古 盛  英 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 上 里 広 幸  委  員 石 川   慶 

委  員 平安座 武 志  委  員 宮 城   優 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 呉 屋   等 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

委  員 － 

 

○ 委員外議員（１名） 

議  員 プリティ 宮城 ちえ 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長  川 上 一 徳  次  長 仲 村 厚 子 

議事担当主幹 平 田 駒 子  議事係長 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．決議及び意見書の議員提案について 
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議会運営委員会（要旨） 

 

令和５年 12月 22日（金） 

 

○宮城克 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午前 10時 37分） 

 

【協議事項】 

 決議及び意見書の議員提案について 

 

○宮城克 委員長 本件について、委員より議会運営委員会開催の要求があった経緯に

ついて先に説明したい。 

 先ほど本会議において、「決議案第３号パレスチナのガザ地区における即時停戦を求

める決議」が議員提案により上程された。しかし、本会議２日前に各議員へ配られた

案とは異なる内容であった。前回の議会運営委員会で議員提案意見書等は、本会議の

２日前までに提出することに決めた。その理由は、討論通告の締切が本会議前日午後

２時であるためなどである。 

ついては、今回の決議案提出の経緯について提出議員より説明を受けたいが、よろ

しいですね。 

（「異議なし」という者あり）（委員外議員プリティ宮城ちえ議員着席） 

○宮城克 委員長 本件について、２日前に各議員へ配付された案と異なる決議案が提

案された経緯について説明願いたい。 

○プリティ宮城ちえ 議員 まずは、混乱させてしまったことをお詫び申し上げたい。 

２日前に案を配付した後に、各会派を回り、直前まで各会派の意見を反映させたいと

考え、記の事項の削除、宛先、市の平和都市宣言に関する記述追加など修正した。 

 それにより、各議員を驚かせてしまったと思い反省している。 

○山城康弘 委員 プリティ議員の思いや会派の意見を聴くことは非常によいと思うが、

提出日は、２日前とすることを議会運営委員会で確認した。本来、意見調整作業は提

出前に行うべきと考えるがいかがか。 

○プリティ宮城ちえ 議員 そのとおりと考える。今回初めて議員提案を行ったが、最

初は議会運営委員会からの提案を考え、後に議員提案のアドバイスをもらった。案配

付後も調整できると思った。手順を踏んで行う認識が甘かったことを深く反省したい。 

○山城康弘 委員 今回、最終的に提出された案を会派で確認する時間がなかった。討

論通告締切との関係で２日前提出と決めたルールであり、今後のことを考え、今回確

認させてもらった。 

○平安座武志 委員 手続上の件で、「はじめて」ということではなく、賛同者の先輩議

員とも相談しながら進めた方がよかったのではないか。 
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○プリティ宮城ちえ 議員 同じ会派室の議員へずっと相談していた。また、議会事務

局、そして各会派を回りながら進めていたが、私の認識の浅さ、勘違いのため、私に

責任がある。申し訳ないと考える。 

○石川慶 委員 思いは各議員も同じだと思うが、やはり手続のことである。前日の夜

に文案修正の連絡を確認したが、それから会派９人に連絡し、時間的に厳しく、今朝

も早めに集まり調整したが、それでも本会議を休憩することになっている。今後のこ

ともあり、確認したかった。 

○プリティ宮城ちえ 議員 プライベートな時間に連絡を送ったのも申し訳なかったと

思う。 

○平安座武志 委員 手続の件で、改めて認識合わせを行ってはどうか。 

○議会事務局 この度は説明が足らず混乱させてしまい、事務局としてもお詫びいたし

たい。手続としては、討論が前日の午後２時までに通告することとなっているため、

２日前までには、決議意見書案を提出してもらうルールが確認された。今後、明確化

するよう整理したい。 

○プリティ宮城ちえ 議員 他の会派の議員、同じ会派室の議員、事務局も丁寧に説明

などしていただいたことに心から感謝している。ルールをこのように教えて下さった

ことにも感謝したい。ご迷惑をおかけしたことをお詫び申し上げる。 

○宮城克 委員長 他に質疑がなければ、説明聴取を終わりたい。 

       （委員外議員プリティ宮城ちえ議員退室） 

 

○宮城克 委員長 休憩いたします。（午前 10時 43分） 

○宮城克 委員長 再開いたします。（午前 10時 46分） 

 

○宮城克 委員長 提案議員からの説明を受け状況が確認できたが、決議案について本

会議をそのまま進めることでよいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

○宮城克 委員長 休憩いたします。（午前 10時 57分）  

○宮城克 委員長 再開いたします。（午前 10時 57分）  

 

○宮城克 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午前 10時 57分） 

 

 

 


